
本报12月3日讯(记者 王

光营) “百花公园改扩建增

加了不少场地，但健身怎么却

越来越难了？”3日一大早，记

者在百花公园看到，公园改建

后增加了不少健身场地，林间

场地和健身平台上挤满了健

身的市民，但平台下方的主健

身广场却空空荡荡，备受冷

落。

记者看到，百花公园内芦

花湖畔和林间空地上到处都

是健身的市民，音乐喷泉旁的

健身平台上打太极拳的、舞剑

的、跳舞的市民密密麻麻，但

平台下方的主健身广场却空

荡荡一片。

“以前我们都是在这个广

场上健身，改建后铺了石板，

地面坑坑洼洼，稍不留神就会

摔倒，所以一个人都没有了。”

常来健身的市民于明刚告诉

记者，公园开放后，广场上的

大理石地面被青石板代替，

由于没有打磨平滑，到处坑

坑洼洼。市民在上面健身，

一不留神就会摔倒，而比较

平坦的音乐喷泉平台则成了

争抢的对象。

正在健身的山东轻工业
学院退休教师程子元表示，这

个广场在公园内是最大的，由

于无法健身，虽然增加了几

块健身场地，但僧多粥少，

健身平台就成了大家争抢的

对象，矛盾自然不可避免，

有几次来健身的市民还差点

动起手来，闹得不欢而散。

经过协商大家才形成了“错

时”健身的规则。从6点多到8

点左右，主要是舞剑、打太极

拳的使用健身平台。8点之后，

跳舞、踢毽子的市民才能开始
健身。市民程亮告诉记者，除

了主健身广场外，园内所铺石
板之间的缝隙过大，老人和孩

子经常被绊倒。

对此，有市民表示，公园

铺装大量青石板路面，很适合

市民休闲。但前来健身游玩的

以老年人和孩子为主，场地应

该建得比较平坦，这种石板路

面很容易发生意外。希望管理

处恢复以前的大理石地面，或

者用水泥将青石板覆盖，修建

成水泥地面，方便市民健身。

据了解，百花公园于今年

国庆节前夕正式对外开放，园

区内道路、广场、厕所、路灯等

基础设施得到了很大改善，共

建设沙石广场6600平方米，新
增绿地10000平方米，安装大

量健身器材和儿童游乐设施。

广场闲置市民争占健身平台

改建后百花公园难健身了

“以前我们都是在这个广场上
健身，改建后铺了石板，广场地面
坑坑洼洼，稍不留神就会摔倒，结
果一个人都没有了。”3日一大早，

在百花公园芦花湖畔和林间空地
上到处都是健身的市民，音乐喷泉
旁的健身平台上打太极拳的、舞剑
的、跳舞的市民密密麻麻，但平台
下方的主健身广场却空荡荡一片，

没有一个健身的市民。

市民于明刚告诉记者，自从退
休后，他每天都来百花公园健身，

这块健身广场就是他们常年不变
的阵地，相互比较熟悉的市民三五
成群在一起踢毽子、走猫步、跳舞，

好不热闹。但公园重新开放后，原
先的大理石地面被青石板代替，由
于青石板地面没有打磨平整，到处
坑坑洼洼，凹凸不平。市民如果在
上面健身，一不留神就会摔倒，无
奈之下，他们只得往较为平坦的健
身平台转移。

记者在西门附近的一块场地
看到，全部由20厘米见方的石板铺

成，石板之间的缝隙在5至10厘米
不等，中间缝隙凹了下去，走在上
面确实磕磕绊绊。

“公园的出发点是好的，但考
虑到市民的具体需要，广场路面还
是应以平坦为主。”市民程子元表
示，公园铺装大量青石板路面，青
草从石缝中探出来，确实诗情画
意，适合市民休闲。但前来健身的
大都是老年市民，有的老人经常带
着孩子前来游玩，对老人和孩子来
讲，这种石板路面很容易发生意

外，这些场地还是应该以平坦为
主。

从山东省农业厅退休的市民
彭全民表示，这块主健身场地刚刚建
成，全部拆除重建也不现实。管理方
可以用水泥将青石板覆盖，修建成水
泥地面，这样不仅可以方便市民健
身，遇到雨雪天气也容易清扫。

百花公园管理处有关负责人
表示，对此情况还不太了解，在了
解相关情况后将会进行处理。

本报记者 王光营

新建广场咋这么受“冷落”

市民建议健身场地应整修平坦

本报12月3日讯(见习

记者 陈伟 通讯员 肖

正平) 记者从槐荫区科技

局了解到，在国家公布的
2010年度国家火炬计划项

目名单中，槐荫区共有3个

科技项目入选。

槐荫区九阳股份有限

公司的“高效、节能、环保豆

浆机的研究与开发”、山东

同力达智能机械有限公司

的“动车组轮对组装、检修
线智能化螺纹装配系统”、

济南试金集团有限公司的

“基于PCI局部总线的高精

度智能数字化控制器”等3

个项目名列其中，预计投产
后，新增销售收入30 . 96亿
元，利税3 .53亿元。

槐荫区3个科技项目

列入国家火炬计划

▲由于地

面不平，健身
平台下的新建

广 场 冷 冷 清

清，健身平台

上则挤满了晨

练的市民。

王光营 摄

▲园内一处石板铺成的场地，石板之间的

缝隙让市民走起来小心翼翼。 王光营 摄

本报12月3日讯(记者

董从哲 通讯员 王一)

药品做广告，在功能主治

和药品疗效等方面爱犯吹

牛的毛病，这让消费者很容

易受到误导，掏了腰包还耽

误病情。3日，天桥区药监

分局在区政府召开整顿治

理药品违法广告专项行动

工作会议，对症专治药品违

法广告的毛病。

天桥药监分局将从12

月3日持续到2011年1月7

日开展为期一个多月的专
项整治行动，据介绍，这次

集中整治重点包括擅自发

布法律法规规定禁止生产、

销售或者禁止发布广告的，

未经批准或超出审批(备

案)内容发布的，以公众人

物、专家、患者名义为产品

功效作严重虚假证明的等

8种违法广告行为。

天桥区近期将

集中整顿药品广告
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